

Liebe Freundinnen und Freunde der Mission,
Herr Dekan Kloos, Frau Gisela Bantle, Herr Herbert Bendel, die Mitglieder des KGR und des EWA-
Ausschusses St. Franziskus, Frau Regina Widyk,

ich habe eine unglaublich große Überraschung erhalten, die Früchte Ihres Adventsbasars, dazu noch die großzügige Spende Von EWA-Ausschuss St. Franziskus und bin ganz überwältigt. Meine Worte sind mager aber mein Herz springt vor Freude! Ein riesiges Dankeschön für dieses großzügige Geschenk!

Es erreichte mich genau in einem Moment, an dem ich überlegte, wie ich in einigen besonders schwierigen Fällen noch helfen könnte: Edwige, die Mutter von Providence (dem Kind, das ohne Anus geboren wurde) durchlebte eine große Krise. Sie konnte schlecht atmen, hatte geschwollene Beine und enormen Bluthochdruck. Nachts war ihr Ehemann aufgestanden, um Geld zu besorgen und sie ins Krankenhaus zu bringen. Gott sei Dank hat sie überlebt und es geht ihr besser. Für andere Kinder muss noch das Schulgeld bezahlt werden...

Möge Gott Ihnen alles hundertfach vergelten! Wir beten für Sie und feiern an jedem ersten Freitag eines Monats die Hl. Messe für Sie.

Noch einmal ein ganz, ganz großes Dankeschön!
Ihr Br. Richard